## Tag der offenen Tür im Therapiehof Regenbogental









Der Therapiehof Regenbogental lud zum Tag der offenen Tür.

Die Besucher konnten sich in zahlreichen Stationen ein Bild davon machen, wie wichtig und sinnvoll die Arbeit dieses Vereins ist. Musik und leibliches Wohl kamen ebenfalls nicht zu



Am Samstag, dem 22. Oktober findet von 14 bis 17 Uhr im Volksheim der 2. Flohmarkt "Rund ums Kind" statt. Nicht

Kind" statt. Nicht mehr benötigtes
Spielzeug, Trolleys oder Kinderwägen können hier weitergegeben werden.
Standgebühr 8,- Europro Tisch, Anmeldur

pro Tisch, Anmeldungen

bei Heidi Kasmader (Telefon 0650/84 00 317).





Jamsession für den guten Zweck — Rund 400 Besucher stürmten im Juli das Benefizkonzert von Jose Feliciano im Mariazellerhof. Zahlreiche befreundete Künstler des Wahlleobersdorfers stellten sich in den Dienst der guten Sachen und verzichteten zugunsten des Therapiehofes Regenbogental und der Palliativstation des Landesklinikums Thermenregion Baden-Mödling auf ihre Gage.

Gemeinsam mit Feliciano sorgten unter anderem Harri Stojka und Michael Seida für beste Stimmung.

